

# *Continúa huelga general en sector de la salud de Costa Rica*

---



San José, 7 ago (RHC) Trabajadores del sector salud de Costa Rica prosiguen este miércoles por tercer día consecutivo su huelga general para hacer respetar los acuerdos alcanzados en febrero pasado con el gobierno y las autoridades sanitarias.

El paro de los afiliados a los 17 sindicatos del sector salud, agrupados en el Frente Sindical por la defensa de la Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS) debía concluir esta jornada pero decidieron extenderla 72 horas más ante la negativa del Ejecutivo y las autoridades sanitarias de cumplir la palabra empeñada.

De esa forma el paro de los empleados de la CCSS proseguirá hasta el sábado venidero, indicó en conferencia de prensa la secretaria general adjunta de la Unión Nacional de Empleados de la Caja y la Seguridad Social (Undeca), Marta Rodríguez, con el objetivo de hacer respetar los acuerdos alcanzados en febrero pasado.

La líder sindical reveló además que el otro acuerdo del Frente Sindical es la realización de una marcha por la avenida segunda de esta capital y concentración frente a la sede central de la CCSS el jueves venidero.

Dirigentes sindicales participantes en la conferencia de prensa coincidieron en responsabilizar al Poder Ejecutivo y a las autoridades de la CCSS del actual paro por su falta de voluntad política para honrar los acuerdos alcanzados y por ende reiteran su llamado a la instalación de una mesa de diálogo del alto nivel.

Además, exigieron la cancelación de la deuda del gobierno de Costa Rica al Seguro de Salud, ascendente a más de mil 500 millones de millones de colones (unos dos mil 600 millones de dólares) y la de los grandes empresarios de 260 mil millones de colones (unos 460 millones de dólares).

Los manifestantes rechazan también todo tipo de intención privatizadora y de entrega de servicios al sector empresarial como medio lucrativo de saquear los ingresos sagrados de la Seguridad Social de Costa Rica.

Los dirigentes sindicales desmintieron además los intentos de las autoridades de la CCSS de minimizar el apoyo de los empleados al paro, y aseguraron que la huelga cuenta con el respaldo de más del 80 por ciento de los trabajadores del sector sanitario del país. (Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/198317-continua-huelga-general-en-sector-de-la-salud-de-costa-rica>



**Radio Habana Cuba**